

Coordination Inter-Services

Les acteurs de l'Aide et du Soins à Domicile unis pour répondre à l'état d'urgence sanitaire lié au Covid-19.

Une crise sanitaire sans précédent

En raison de la pandémie du Covid-19, la France est en **confinement domiciliaire** depuis le 17 Mars 2020.

Face à ce contexte exceptionnel, les Services de l'Aide et du Soins à Domicile ont, plus que jamais, **besoin d'être solidaires** pour assurer **la continuité de services** auprès de leurs bénéficiaires, particulièrement vulnérables face à cette épidémie.

Une plateforme numérique a été développée pour répondre à deux urgences :

Un outil pour mutualiser et coordonner les ressources à destination de tous les acteurs du territoire.

1. Assurer les remplacements inter-services en fonction des besoins des uns et de la disponibilité des autres

2. Répondre à la multiplication des sorties d'hospitalisation et des demandes de prises en charge

Les partenaires de la coordination inter-services

Les acteurs du domicile



Les acteurs du territoire

Conseils départementaux / ARS

Hôpitaux

Structures de coordination départementale

EHPAD

Pour plus d'information

Contactez dès maintenant, Madame Noëlle DULON
06.02.17.98.95 / ndulon@mderpfr.fr

L'équipe d'UNISAP 95 se tient à votre disposition pour vous renseigner sur cette coordination départementale.

